

Charlie Chaplins Enkelin stellt aus



Laura Chaplin präsentiert ihr Lieblingsbild, das ihre Grossmutter zeigt. (Höfner Volksblatt)

PFÄFFIKON SZ - Am Dienstag fand in Pfäffikon die Vernissage der Ausstellung «Wine & Art by Laura Chaplin» mit Kunst der Enkeltochter von Charlie Chaplin statt.

0 Kommentare - Schreiben Sie den ersten

Laura Chaplin, Enkeltochter des Komikers Charlie Chaplin, stellt zum ersten Mal am Zürichsee ihre Kunstwerke aus. Am Dienstagabend eröffnete sie im Möbel Märki in Pfäffikon die Ausstellung «Wine & Art by Laura Chaplin», die noch bis am 30. November öffentlich zugänglich ist. (asz)

(c) March-Anzeiger/Höfner Volksblatt